
CONSEIL MUNICIPAL 
DE LA VILLE DE CHALETTE-SUR-LOING 

 

 
 

Séance du 15 septembre 2008 
 
 

Compte-rendu  
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 1 
 

 
Budget principal de l’exercice 2008 - 

Décision Modificative n°3 
 

 
Rapporteur : 

 
M. le maire 

 

 
Le conseil municipal a adopté la décision modificative n°3 équilibrée en recettes et en dépenses 
à : 
� 417.305 € en section d’investissement . Elle permet :  
l’acquisition de deux immeubles (400.000 €) 
des travaux à la poste de Vésines (4.900 €) 
Le financement de la section d’investissement est assuré principalement par l’emprunt, la vente 
d’un immeuble et la majoration du prélèvement effectué sur la section de fonctionnement. 
 
� 0 € en section de fonctionnement et permet de réajuster les crédits notamment : 
- la subvention à l’association « les roues dans l’AME » pour 10.000 € (financé partiellement par 
une reprise sur le budget du Tour de l’Avenir) 
- la subvention au club cycliste vierzonnais de 650 € 
 
La section est équilibrée par la minoration des dépenses imprévues pour 10.000 €. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 2 
 

 
Prise en charge de frais de mission spéciale aux 
élus pour une délégation à la Ville jumelle de 

Ponte de Lima 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 

 
 
La réglementation autorise sur délibération expresse la prise en charge de frais de mission 
spéciale aux élus. 
 
Aussi, le conseil municipal a décidé de prendre en charge les frais de transport et 
d’hébergement ainsi que le remboursement des frais occasionnés sur place aux élus lors de leur 
séjour à Ponte de Lima , ville jumelée avec la commune. La délégation se rendra à la fête de la 
Ville les 20, 21 et 22 septembre 2008. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 3 
 

 
Restaurant sur le lac : arrêt provisoire des comptes 

d’exploitation au 30 juin 2008 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 

 
 
Conformément à la réglementation, le conseil municipal a décidé d’arrêter au 30 juin 2008 les 
comptes d’exploitation du restaurant sur le lac qui ont été examinés par le conseil d’exploitation 
du restaurant le 10/09/08. On a remarqué un excédent cumulé de 20.475,78 € au 30/06/08  
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 4 
 

 
Restaurant sur le lac : attribution d’une prime au 

personnel du restaurant sur le lac 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 

 
Conformément à la réglementation, le conseil municipal a décidé d’attribuer au personnel 
recruté en CDI une prime nette de 750 € qui sera versée au mois de septembre 2008. 
Cette prime tient compte des très bons résultats enregistrés depuis le début de l’année et de 
l’implication du personnel dans l’accueil des clients et la qualité des repas. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 5 
 

 
Restaurant sur le lac – budget –  
décision modificative n°2 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 
La décision modificative N° 2 entérinée par le conseil municipal est équilibrée en recettes et en 
dépenses à : 

- 81 300 € en section de fonctionnement. 
 
Elle permet de réajuster les frais de personnel (prime exceptionnelle) et les achats. L’équilibre 
est obtenu principalement par la majoration des ventes de repas et boissons. 
 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 5 bis 

 

 
Receveur municipal 

Indemnités de conseil et de budget  
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 
Le conseil municipal a décidé d’accorder au nouveau receveur municipal M. Lucien Fournel 
l’indemnité de conseil et de budget afin de bénéficier de ses prestations de conseil et 
d’assistance technique. 
 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 6 
 

 
Garantie d’emprunt à HAMOVAL pour un prêt 
complémentaire relatif à la réhabilitation de 110 
logements collectifs rues Massenet et César 

Franck 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 
Le conseil municipal a accordé la garantie de la Ville à hauteur de 50 % pour un emprunt 
complémentaire de 438 000 € que HAMOVAL doit contracter auprès de Dexia Crédit Local 
pour le financement d’un prêt complémentaire destiné aux frais engagés pour des travaux de 
VRD, d’installations de portes d’entrées, de pose d’interphones et de mise en conformité des 
antennes de télévision pour la réhabilitation de 110 logements collectifs rues Jules 
Massenet/César Franck. 
 
� Taux d’intérêt fixe : 5,02 % (taux réduit à 4,50 %) 
� Durée d’amortissement : 15 ans 
� Echéances annuelles et constantes 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 7 
 

 
Vote d’une subvention à l’association « Les roues 
dans l’AME » pour le Tour de l’Avenir 2008 

 
Rapporteur : 

 
Mr RAMBAUD 

 
L’association « Les Roues dans l’AME » a pour vocation d’organiser des évènements cyclistes 
dans l’agglomération. Elle est attributaire des subventions de l’Agglomération Montargoise Et 
rives de Loing. 
 
 C’est à ce titre qu’elle a organisé à Chalette, les 4, 5 et 6 septembre dernier, le « Tour de 
l’Avenir », course internationale, en partenariat avec la Société A.S.O. avec le programme 
suivant : 
 - Jeudi 4 septembre, présentation des équipes 
 - vendredi 5, prologue contre la montre  
- samedi 6, départ de la 1ère étape. 
 
 
Cette manifestation renforce l’image sportive de notre ville tournée vers la jeunesse. 
 Elle offre aux chalettois un spectacle unique de très grande qualité. 
 
C’est pour toutes ces raisons que le conseil municipal a attribué à l’association « Les Roues dans 
l’AME » une subvention de 10 000,00 €. 
 
Des demandes de subvention ont également été formulées par l’association « Les Roues dans 
l’AME » à la Communauté d’Agglomération, à la Région Centre et au Conseil Général du 
Loiret. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 8 
 

 
Vote d’une subvention en faveur du  

club cycliste vierzonnais 

 
Rapporteur : 

 
Mr RAMBAUD 

 
Le conseil municipal a attribué 650 € au club cycliste vierzonnais qui organise chaque année la 
course Paris-Châlette/Vierzon qui a eu lieu le 7 septembre pour l’année 2008. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 9 
 

 
Construction de l’école élémentaire et du 

restaurant scolaire Pierre PERRET : avenants avec 
plusieurs entreprises 

 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr PEPIN 

 
Pour finir le chantier de construction de l’école  et du restaurant scolaire, des modifications se 
sont avérées nécessaires pour lesquelles le conseil municipal a décidé de passer les avenants 
suivants : 
 
Avenant avec l’entreprise REVIL : 
Reprise de carrelage et faïence suite aux malfaçons de l’entreprise CCS GOZZI pour 4 200 € H.T. 
 
Avenant avec l’entreprise SUD METALLERIE : 
Fourniture et pose de trois télérupteurs pour l’ouverture par l’extérieur de 3 volets roulants du 
bâtiment A  pour un montant de 584,98 € H.T. 
 
Avenant avec l’entreprise AFL FOESSEL : 
Fourniture et pose de profils anti-pince doigts pour un montant de 351,42 € H.T. 
 
Avenant  en moins value avec l’entreprise GOZZI : 
Suppression du seuil carrelé sous la ligne de self  pour un montant de 306,60 € H.T. 
 
Avenant avec l’entreprise LEROY SEB DECO : 

- Nettoyage des sols 
- Peinture des caissons bois des volets roulants au R.D.C. 
- Peinture des champlats sur cloisons des classes 
- Peinture des coffres d’évacuation dans les sanitaires 
- Fourniture et pose de cornières d’angle en PVC 
Ces travaux complémentaires s’élèvent à 2 316 € H.T. 

 
Avenant avec l’entreprise ACTICENTRE : 
Moins value de 3 756,72 € H.T. pour les deux armoires froides non livrées car non-conformes au 
cahier descriptif technique. 
 
Avenant avec l’entreprise DECHAMBRE : 
Fourniture et pose de trois miroirs pour un montant de 350 € H.T. 
Moins value de 2 138,69 € pour non réalisation des bacs inox avec robinetterie 
Soit une moins value de 1 788,69 € H.T. 
 
Pour les avenants des entreprises SUD METALLERIE et LEROY SEB DECO, l’avis de la 
commission d’appel d’offres a donné un avis favorable le 9 septembre 2008. 
 
 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 10 
 

 
Travaux de V.R.D. de l’école élémentaire Pierre 
PERRET – passation de deux avenants avec 
l’entreprise SAUVEGRAIN PAYSAGE 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr PEPIN 

 
Pour finir les travaux d’aménagement des VRD de l’école élémentaire Pierre Perret des 
modifications se sont avérées nécessaires pour lesquelles le conseil municipal a décidé de passer 
les avenants suivants avec l’entreprise SAUVEGRAIN PAYSAGE : 
 

• Avenant 1: 
Avenant de délai prolongeant l’exécution des travaux jusqu’au 15 novembre 2008 afin de 
réaliser la plantation des végétaux à une période favorable 
 

• Avenant 2 : 
Installation d’une station de pompage immergée et mise en place d’un réservoir de 3000 l à 
vessie pour l’arrosage automatique  pour un montant de 3.750 € H.T. 
 
Pour l’avenant 2, l’avis favorable de la commission d’appel d’offres a été obtenu le 9 septembre 
2008 puisque le montant  de l’avenant est supérieur de 5 % au montant du marché initial. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 11 
 

 
Acquisition de la propriété FRONTIER 

29 avenue Jean JAURES 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr PEPIN 

 
Afin de poursuivre le projet de requalification de l’entrée de la ville par l’avenue Jean Jaurès, le 
conseil municipal a décidé d’acquérir la propriété bâtie de 2049 m² comportant une maison 
d’habitation, appartenant aux Consorts Frontier, au prix de 250 000 €. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 12 
 

 
Acquisition d’une voie d’emprise du quartier 
Arago appartenant à la société HAMOVAL 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr PEPIN 

 
En lieu et place des quatre Tours Arago, la société HAMOVAL a réalisé 26 pavillons locatifs 
desservis par une voie avec parkings. Cette voie constituant le prolongement de la rue Arago 
existante, le conseil municipal a décidé d’acquérir auprès d’HAMOVAL le terrain d’emprise de 
cette dernière, soit 1546 m², à l’euro symbolique. 
 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 13 
 

 
Acquisition de la propriété 

LEMOSSE/ZEIMETH/ZUNINO/MASSEY/ 
GANAT 31 rue Voltaire 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr PEPIN 

 
Dans le cadre du projet d’extension du parking des services techniques et du réaménagement 
du carrefour, le conseil municipal a décidé d’acquérir la propriété bâtie située à l’angle des rues 
Anne Quatresous et Voltaire, propriété des Consorts 
Lemosse/Zeimeth/Zunino/Masse/Gannat, au prix de 110 000 €.  
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 14 
 

 
Engagement d’une procédure d’enquête publique 

au titre du code de la voirie routière 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr PEPIN 

 
A l’occasion de l’ouverture de voies nouvelles à la circulation publique et en application du 
code de la voirie routière, le conseil municipal a décidé de procéder à une enquête publique 
d’une durée de 15 jours, pour incorporer et classer dans le domaine public un certain nombre 
de voies : rue Arago, rue de la demi-lune, rue Romain Rolland, Allée René Lalanne, Allée 
Bricard. 
Le conseil municipal a décidé également de soumettre à l’enquête publique l’aliénation d’un 
chemin rural désaffecté : le chemin de la petite pontonnerie. 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 15 
 

 
RETIREE DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 

 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 16 
 

 
Convention avec le syndicat intercommunal du 
bassin du Solin pour la location d’un bureau  

à la maison des associations 
 

 
Rapporteur : 

 
Mme LANDER 

 
Le syndicat intercommunal d’aménagement du bassin du Solin jusqu’à présent hébergé à la 
mairie de Villemandeur est à la recherche de nouveaux locaux. 
La commune de CHALETTE étant adhérente de ce syndicat, le conseil municipal à décidé de  
lui louer un bureau de 20 m² au sein de la Maison des Associations en contrepartie d’un loyer 
annuel de 550 € et de signer avec lui la convention correspondante. 
 



 

 
AFFAIRE 

 
N° 17 
 

 
Fourniture de matériels informatiques pour le 
groupe scolaire Pierre PERRET : passation d’un 
avenant avec DELL S.A. titulaire du lot N°1 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr PATUREAU 

 
A la suite du vol de quatre ordinateurs portables dans le nouveau groupe scolaire Pierre 
PERRET, le conseil municipal a décidé de passer un avenant pour la somme de 2680 € H.T. avec 
la société DELL SA titulaire du lot N° 1 : stations de travail, moniteurs et ordinateurs portables. 
Compte-tenu du montant du marché initial (31 245 € H.T.) et de la procédure mise en œuvre 
(marché sur appel d’offres ouvert), l’avis favorable de la commission d’appel d’offres a été 
obtenu le 9 septembre 2008. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 18 
 

 
Collège de Courtenay : répartition des charges au 

titre de l’année scolaire 2007/2008 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr PATUREAU 

 
Le conseil municipal a décidé de verser au syndicat de transport scolaire de Courtenay la 
somme de 65,50 €. Cette participation concerne les charges relatives au collège de Courtenay 
qui accueille un élève de Châlette pour l’année scolaire 2007/2008. 
En effet, la participation financière de Châlette S/Loing pour cet élève scolarisé au collège de 
Courtenay se décompose comme suit : 
 

• 63 € au titre du fonctionnement 

• 2,50 € au titre de l’investissement 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 19 
 

 
Modification du tableau des effectifs du 

personnel communal 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr BERTHIER 

 
Afin de procéder au recrutement d’un directeur général adjoint, le conseil municipal a décidé 
de créer : 

- 1 emploi de cadre de santé (catégorie A) 
- 1 emploi fonctionnel de directeur général adjoint des services. 

 
Pour mettre en stage un agent reçu à son concours, le conseil municipal a décidé de créer : 

- 1 emploi d’adjoint d’animation de 1ère classe. 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 20 
 

 
Attribution d’un logement de fonction par 

nécessité absolue de service au directeur général 
adjoint des services 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr BERTHIER 

 
En complément de l’astreinte des élus et des services techniques, il sera demandé au directeur 
général adjoint d’assurer une astreinte administrative pour répondre aux besoins de la 
population la nuit et le week-end. En compensation, le conseil municipal a décidé de lui 
attribuer un logement par nécessité absolue de service comme le prévoit la réglementation. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 21 
 

 
Autorisation de paiement des heures 
supplémentaires à certains agents  

 

 
Rapporteur : 

 
Mr BERTHIER 

 
Un décret du 19 novembre 2007 est venu modifier le régime des heures supplémentaires versées 
aux fonctionnaires des catégories B et C en permettant le paiement de celles-ci même si les 
agents dépassent le butoir de l’indice majoré 380. Le conseil municipal a décidé d’appliquer 
cette possibilité pour les employés communaux titulaires et non titulaires. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 22 
 

 
Fixation du nombre de membre du comité 
technique paritaire (C.T.P.) - confirmation 

 

 
Rapporteur : 

 
Mr BERTHIER 

 
Le 6 novembre 2008 auront lieu les élections des représentants du personnel communal au 
comité technique paritaire (CTP) lequel assume également la fonction de comité d’hygiène et de 
sécurité. Préalablement, le conseil municipal doit fixer le nombre de membres et  a décidé de 
confirmer la précédente délibération : 
 
���� représentants de la collectivité : 

- 5 titulaires 
- 5 suppléants 

 
���� représentants du personnel : 

- 5 titulaires 
- 5 suppléants 

 
 
 
 



 
AFFAIRE 

 
N° 23 
 

 
Fixation d’un tarif  pour les copies de documents 

sur C.D. 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 
La Ville est sollicitée pour la fourniture à des particuliers de documents administratifs sur des 
supports électroniques tels que les C.D. 
 
En complément des tarifs déjà votés pour les photocopies sur support papier, il est proposé de 
fixer à 2,00 € la copie sur C.D. correspondant sensiblement au prix de revient hors frais de 
personnel. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 24 
 

 
Compte-rendu de la délégation d’attribution 

 du maire 
 

 
Rapporteur : 

 
Mr le maire 

 
Conformément à l’article L.2122-3 du code général des collectivités territoriales, Monsieur le 
Maire a rendu compte au conseil municipal des décisions qu’il a prises en application de la 
délégation d’attributions que le conseil lui a confiée par délibération du 25 mars 2008. Il s’agit 
des délibérations n°39/08 à n°55/08. 
 
 

 
AFFAIRE 

 
N° 25 
 

 
Motion contre le changement de statut dela Poste  
 

 
Rapporteur : 

 
Mme CLEMENT 

 
 
Le conseil municipal a dénoncé les risques du changement de statut de l’entreprise publique 
« la Poste ». La conseil a estimé que la privatisation de la Poste, à l’exemple d’autres services 
publics, se traduirait par une dégradation du service de distribution du courrier ainsi que des 
conditions de travail des salariés. Le conseil municipal appelle la tenue d’un grand débat public 
sur l’avenir de la Poste. Les élus se sont opposés au projet de privatisation de la Poste et 
apportent tout leur soutien aux salariés. 
 


